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« Trop de drogués » place S t-
Lambert : le magasin de 
vêtements déménage   
  
LUC GOCHEL 
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Cela faisait à peine quelques mois que le magasin était installé sur la place 
Saint-Lambert à Liège. N’en pouvant plus, son gérant a décidé de 
déménager... 

En ce début mai, le magasin de vêtements Pop-Up Outlet Collezione, situé 
galerie Saint-Lambert depuis à peine quatre mois, a déménagé pour la rue 
Pont-d’Ile. Son gérant met clairement en cause le nombre incessant de 
drogués qui viennent voler dans son magasin. 



Situé juste à gauche de l’entrée des Galeries Saint-Lambert, le Pop Up Outlet 
Collezione occupait une grande surface de ventes pour ses vêtements de 
prêt-à-porter hommes et dames, issus de fin de séries. 

Lors des émeutes du samedi 13 mars dernier, comme le JD Sports de la 
place, il fut également la cible des vandales et des voleurs. « De peur, certains 
clients s’étaient même réfugiés dans les cabines », nous avait alors expliqué 
le vendeur. 

« Ils entrent et me volent des vêtements » 

Mais ce n’est pas pour cette raison que le magasin a décidé de quitter son 
emplacement. 

« Non, disons que les émeutes sont la goutte qui a fait déborder le vase, 
explique Abdoul, le gérant. Le vrai problème, c’est le nombre de drogués qui 
se rassemblent sans cesse sur la place Saint-Lambert. Ils se droguent, ils 
boivent et ils entrent sans arrêt dans mon magasin et me volent des 
vêtements. J’appelle la police mais bien souvent il est trop tard ou elle ne dit 
rien. Et dès que les policiers sont repartis, ça recommence. Il y en a trop, ce 
n’est plus possible. Je préférais la place Saint-Lambert parce qu’il y a 
beaucoup de monde mais elle est devenue une vraie catastrophe ! » 

Du coup, il a préféré rompre son bail d’un an pour en reprendre un autre, pas 
loin de là, au numéro 8 de la rue Pont-d’Ile. Le phénomène y est-il moins 
présent ? « Oui, il n’y a d’abord pas de place où ils peuvent se réunir. Et 
ensuite, il y a beaucoup de passage. Je suis ici depuis début mai, il y a peut-
être moins de monde mais j’y ai beaucoup moins d’ennuis aussi. » 

Abdoul y a signé une location d’une année. « Et si ça se passe bien, on 
prolongera », dit-il. 

 


